

**Discours de Monsieur Daniel Senesael, Député-Bourgmestre, à
l'occasion du vernissage de l'exposition « Aquar'elles en chouette
duo »**

Château de Bourgogne,
Place de Bourgogne, 1

Vendredi 8 septembre, 19h

Chères amatrices et chers amateurs d'art,

Chères artistes,

Cher.ère.s ami.e.s,

C'est un immense bonheur de vous retrouver pour cette rentrée culturelle, et quel meilleur endroit pour l'inaugurer que ce magnifique Château de Bourgogne, pierre angulaire de l'art et la culture dans notre entité !

Une fois encore, ses murs sont ornés des créations artistiques de talents de notre région. Ils accueillent en effet, à partir de ce jour et jusqu'au 17 septembre, les travaux d'un duo de Chantal, qui ne pourront que ravir nos regards.

C'est il y a un peu plus de 10ans, au fil de l'eau et des couleurs, que se sont rencontrées ces deux aquarellistes. Bien vite, des liens se sont créés. Les deux Chantal ont participé ensemble à de nombreux stages avec de grands maîtres belges et internationaux pour enrichir leurs connaissances de cet art magnifique mais difficile qu'est l'aquarelle.

Les œuvres de Chantal Anderson, peintre depuis 25 ans, sont faites de puissantes couleurs et de dessins précis. Celles de Chantal Lemoine, peintre depuis un peu moins de 15 ans, sont plus douces, avec des dessins suggérés. Mais que ce soit l'une ou l'autre, comme le disait Folon, cher au cœur de Chantal Anderson, « Ce n'est pas la réalité qui compte, ou la poésie. Mais le passage de l'une à l'autre, et les surprises qu'elles se font. »

Au-delà de leur collaboration créative, nos artistes du jour partagent la passion des chouettes et des hiboux et se retrouvent de temps en temps pour peindre ensemble et partager. C'est ainsi qu'elles ont envisagé d'exposer ensemble, en « chouette duo ».

Il est dorénavant temps pour moi de vous laisser au plaisir de la contemplation. Je vous souhaite une merveilleuse soirée, et j'adresse mes félicitations à toutes les personnes qui ont œuvré à l'organisation de ce vernissage !